

Faut-il dégager la philosophie d'une pareille vie ? Comme c'est aisé ! Dédain de la fortune et oubli de soi, voilà pour le moral ; matériellement ? une grande et belle œuvre de rénovation qui ne peut se comparer qu'à celle des hommes dont j'ai écrit le nom tout à l'heure : Baskerville, Bodoni, Didot ; je ne prétend pas que l'œuvre de Perrin fût plus belle, je ne dis pas non plus qu'elle le fut moins.

Et la récompense ? Hélas ! Si Perrin a dédaigné la fortune, la fortune le lui a bien rendu ; s'il n'attendit rien des hommes, et combien c'est probable, il fut servi comme il le désirait ; je me trompe, Louis Perrin fut fait chevalier de la Légion d'Honneur : c'était bien le moins.

M. AUDIN.

